

国際交流員(CIR) 活動ページ

2017年 7月号 No.92

レポート: ジョ ヒウン(韓国)



アンニョンハセヨ(こんにちは)。韓国の国際交流員ジョ・ヒウンです。

梅雨に入り、湿気が多い日々が続いています。韓国にも、梅雨はあるので珍しくはありませんが、体に気をつけないといけないですね。韓国では、今の時期に「サムゲタン」という、鶏一羽まるまる使い、色んな漢方食材を一緒に入れて煮込んだ暖かいスープを食べて元気をとり戻します。力がでない真夏の日に、「サムゲタン」はいかかでしょうか(^-^*) 皆さん、体調を崩さないようにお気をつけください!

『日韓親善子供大使友好の翼』の事前学習会、今年も始まりました!



霧島市の小学5, 6年生の子どもたちと韓国プサンのペヨン初等学校の子どもたちの交流である『日韓親善子供大使友好の翼』として6月3日に事前学習会が始まりました! 子供大使たちは、8月に韓国のプサンを訪問し、来年1月にはプサンの子供大使たちを霧島で受け入れます。韓国訪問の時に、子供大使たちは韓国語で自己紹介をするので、韓国語を少しずつ練習しています。韓国語での自己紹介とは、すごいですね! また、韓国の友だちとより仲良く、より楽しい交流となるよう、簡単な韓国語フレーズなどを一緒に学んでいます。

6月24日には、2回目の事前学習会が行われました。自分と友だちの名前を韓国語で書いてみたり、韓国の伝統遊びである「ウンノリ」をしたり、一緒に歌を歌ったりすることで、初対面で少しよそよそしかった子供大使たちが少しずつ仲良くなっているのを感じました。

『日韓親善子供大使友好の翼』は、今年をもちまして25回目となります。長い間、韓国と日本の交流に参加し、お互いに交流を楽しんでくれた子どもたちと、その交流を支えてくださった皆さんに心より感謝申し上げます。私もこの交流に少しでも役に立てるよう、子どもたちをサポートしていきたいと思います。これからもよろしく申し上げます(^*^)



はじめての中国語教室が行われました!



6月8日、今年4月に私と一緒に赴任した中国の国際交流員リ・ディさんの初めての中国語教室が行われました。中国語の四声から簡単なあいさつフレーズまでパワーポイントを使って分かりやすく説明してくれたので、楽しく学ぶことができました。

去年、「私の少女時代」という台湾の映画を見て中国語に興味を持ったのでチャレンジしたのですが、四声の段階で挫折してしまった思い出があります。ですが、今回リさんのやさしい説明と、きれいな発音を聞いて参加者の市民たちと一緒に練習しながら中国語を楽しむことができました! これからもみなさんと一緒に中国語を勉強することで、三ヶ国語が話せるようになるかなと楽しみにしています。リさん、シェイシェイ(ありがとう)! (^*^)

今月は20日(木)の14時から国分公民館3階小研修室で、中国の新語・流行語を一緒に学ぶ予定です。興味がある方は、電話64-0924または、市のホームページにてお申し込みください。

